



ECCA, TREINTA AÑOS DESPUÉS

Aquellos que compartieron la idea del Padre Villén en febrero de 1965, más cargados de ilusiones que de recursos, es muy posible que jamás imaginaran que treinta años después estarían dando por la emisora los datos tan gratos y sorprendentes que diariamente nos ofrecen, con motivo del treinta aniversario de su fundación.

Lo que nació de ganas de educar, en un proyecto que rozaba lo utópico, dejó en poco tiempo de serlo, para convertirse en una realidad sumamente práctica y cada vez más ilusionante, tanto en nuestra tierra como en otras comunidades autónomas que copiaron el modelo para llevarlo a sus alumnos. No hay más que detenerse en el dial y escuchar las experiencias reconfortantes de sus usuarios para comprobar que ECCA ocupa un espacio que ha sabido ganarse a pulso, lo que le da razón de ser.

Si tuviéramos que analizar las causas de estos logros, seguramente entrarían en juego aspectos como que ECCA ofrece una enseñanza cómoda y constante, unos costos económicos asequibles a las posibilidades de sus alumnos, una orientación adecuada y además de un buen plantel de profesionales, una planificación general, administrativa y pedagógica, acorde con lo que necesitan los receptores de sus ondas educativas.

Vaya desde aquí la enhorabuena para toda la comunidad educativa de Radio ECCA "La emisora que enseña", por estos primeros treinta años de permanencia en la tarea, con el convencimiento que con ello estamos felicitando a todo el pueblo canario, al sentirnos honrados con tan espléndida labor.